

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru Kunjungi BAZNAS Provinsi Riau Sekaligus Jemput Mahasiswa Magang

Fernando Yudistira - RIAU.NAGORI.WEB.ID

Nov 16, 2024 - 13:03



PEKANBARU – Rektor Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, melakukan kunjungan resmi ke Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi Riau untuk menjemput empat mahasiswa dari Program Studi Ekonomi Syariah yang telah menyelesaikan program magang mereka, pada Jumat, 15 November 2024.

Program magang ini merupakan bagian dari upaya IAI Diniyyah Pekanbaru untuk memberikan pengalaman langsung kepada mahasiswa dalam memahami dan mengelola ekonomi berbasis syariah, khususnya terkait pengelolaan zakat, infaq, dan sedekah. Selama magang, para mahasiswa mendapatkan kesempatan untuk belajar tentang manajemen zakat, proses pengumpulan dana, hingga penyalurannya kepada masyarakat yang membutuhkan.

Dalam sambutannya, Dr. Novi Yanti, MM menyampaikan apresiasi kepada BAZNAS Provinsi Riau atas bimbingan yang diberikan kepada mahasiswa. "Kami sangat berterima kasih kepada BAZNAS Provinsi Riau yang telah membuka ruang bagi mahasiswa kami untuk belajar dan berkontribusi langsung di lembaga yang memiliki peran strategis dalam pemberdayaan umat. Kami yakin pengalaman ini menjadi bekal berharga bagi mereka," ungkapnya.

Pimpinan BAZNAS Provinsi Riau turut memberikan apresiasi atas kontribusi mahasiswa IAI Diniyyah Pekanbaru selama program magang. "Kami sangat senang menerima mahasiswa magang dari IAI Diniyyah Pekanbaru. Mereka menunjukkan semangat dan dedikasi yang tinggi dalam menjalankan tugas. Kami berharap ilmu yang didapatkan di sini bisa diterapkan dan bermanfaat," ujar perwakilan BAZNAS Riau.

Acara tersebut juga menjadi momen untuk mempererat kerja sama antara IAI Diniyyah Pekanbaru dan BAZNAS Provinsi Riau. Setelah sesi penjemputan, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan cenderamata dari IAI Diniyyah Pekanbaru kepada BAZNAS Provinsi Riau. Cenderamata tersebut diberikan langsung oleh Dr. Novi Yanti, MM, kepada pimpinan BAZNAS sebagai bentuk penghargaan dan apresiasi atas kerja sama yang telah terjalin.

Acara diakhiri dengan doa bersama dan sesi foto untuk mengabadikan momen tersebut. Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru juga berharap kerja sama dengan BAZNAS Provinsi Riau dapat terus berlanjut, khususnya dalam memberikan ruang belajar praktis bagi mahasiswa dan mendukung pengembangan SDM di bidang ekonomi syariah.

Program magang ini diharapkan menjadi pengalaman yang berkesan bagi para mahasiswa serta menjadi salah satu langkah konkret dalam mempersiapkan mereka menjadi profesional yang kompeten dan berintegritas di bidang ekonomi Islam. (fy)